

Elektro Gygax AG, Herzogenbuchsee

Nachfolgeregelung mit jungen Fachkräften

Per 1. Juli 2020 übernehmen Adrian Reinmann und Lukas Steinmann die Leitung des Buchser Elektro-Installationsgeschäft Elektro Gygax AG. Die bisherigen Geschäftsinhaber Martin und Anita Gygax werden den beiden Jungunternehmern noch beratend zur Seite stehen.

Die Nachfolgeregelung bei Elektro Gygax kann als Musterbeispiel für einen sinnvollen und nachhaltigen Generationenwechsel bewertet werden. Im Wissen, dass seine beiden erwachsenen Söhne in andern Berufen tätig sind, hat Firmeninhaber Martin Gygax seit einiger Zeit nach einer nachhaltigen Lösung gesucht und in zahlreichen Gesprächen in Fachkreisen Ausschau nach geeigneten Nachfolgern gehalten.

Zwei ausgewiesene Fachkräfte

Eines dieser Gespräche führte zum Kontakt mit dem eidg.dipl. Elektro-Installateur Adrian Reinmann aus Bleienbach, der grosses Interesse am Einstieg als Unternehmer zeigte. Adrian Reinmann brachte dabei seinen langjährigen Freund und Berufskollegen Lukas Steinmann aus Grasswil ins Gespräch, und die Idee der gemeinsamen Geschäftsübernahme nahm konkrete Formen an. Die Beiden haben sich in ihrer Berufslehre in der gleichen Berufsschul-Klasse kennen gelernt und einige Jahre



Die bisherigen und neuen Inhaber der Elektro Gygax AG mit ihrem Team (von links): Adrian Reinmann, Sebastiano Sbriglio, Martin Gygax, Anita Gygax, Markus Born und Lukas Steinmann. (Bild: mwh)

später wiederum gemeinsam die Ausbildung zur Meisterprüfung erfolgreich absolviert.

Nach ausführlichen Gesprächen und Kontakten sind Martin Gygax und seine ebenfalls im Geschäft mitarbeitende Ehefrau Anita überzeugt davon, eine gute Lösung zum Fortbestand ihres Unternehmens und Lebenswerkes gefunden zu haben. Beide werden sich weiterhin mit reduziertem Pensum für das Unternehmen und die regionale Kundschaft engagieren.

Übergang per 1. Juli 2020

Mit notariell beglaubigtem Vertrag übernehmen nun Adrian Reinmann und Lukas Steinmann per 1. Juli 2020 zu gleichen Teilen sämtliche Aktien der Elektro Gygax AG. Der Firmenname und die Adresse an der Bernstrasse 7 bleiben unverändert; Adrian Reinmann und Lukas Steinmann teilen sich beide die Führungsfunktionen. Auch die beiden angestellten Monteure bleiben unverändert im Team des erfolgreichen KMU's, das sich auf Um- und Neubauten

sowie Service-Arbeiten in der Region spezialisiert hat. Ebenfalls bestehen bleibt der kleine Elektro-Shop mit begrenzten Öffnungszeiten.

Traum geht in Erfüllung

Die beiden jungen Inhaber freuen sich auf die neue Aufgabe, mit der für sie ein langjähriger Wunsch in Erfüllung geht. «Die Selbstständigkeit als Elektriker war schon immer mein Traum; jetzt freue ich mich auf die neue Herausforderung», erklärt der 29-jährige Adrian Reinmann, der noch bis Ende Jahr in einem Teilzeit-Pensum bei seinem bisherigen Arbeitgeber Megaohm Control AG, Lyssach, als Elektro-Kontrollleur tätig sein wird. Lukas Steinmann, 28-jährig, hat seinen bisherigen Job bei Elektro-Grogg AG in Koppigen gekündigt und wird ab dem 1. Juli zu 100 Prozent in seinem neuen Wirkungskreis tätig sein. (mh)

66 Jahre Elektro-Gygax

1954 eröffnete Werner Gygax, zusammen mit seiner Ehefrau Elisabeth an der Ringstrasse in Herzogenbuchsee ein Elektrogeschäft mit Verkaufsladen. 1969 erfolgte der Umzug an den heutigen Standort an der Bernstrasse 7, der 1989 mit

einem Neubau erweitert wurde. 1984 trat Martin Gygax in die Firma ein, und seit dem Jahr 2000 ist er, zusammen mit Ehefrau Anita in zweiter Unternehmer-Generation Inhaber der 1986 in eine AG umgewandelten Firma.



Elektro Gygax AG

Bernstrasse 7 | 3360 Herzogenbuchsee

☎ 062 961 50 50 | 📠 062 961 54 64

✉ info@elektro-gygax.ch

- Elektrische Installationen
- Reparaturen
- Neu- und Umbauten
- Elektro-Shop:
Mo/Mi/Fr
9.30 bis 11.30 Uhr

www.elektro-gygax.ch